

Cita se concretará este sábado

Facultad de Medicina UdeC celebra sus 100 años con exalumnos

En el marco del centenario, se han planificado diversas actividades.



Se destacaron los avances logrados por los estudiantes.

En el marco del centenario de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción, se planificaron 100 actividades académicas, sociales y culturales para su conmemoración. Entre ellas, se cuenta el Encuentro de Ex Estudiantes Centenario a realizarse el próximo sábado 16 de noviembre y para la cual fueron convocados profesionales de las cinco carreras que componen la facultad: Fonoaudiología, Kinesiología, Medicina, Obstetricia y Puericultura, y Tecnología Médica.

La decana de la Facultad de Medicina de la Udec, la doctora Ana María Moraga, indicó que

están muy contentos con la recepción que han tenido las actividades programadas. "Durante estos cien años hemos formado miles de profesionales de excelencia y desde su creación hoy la Facultad de Medicina tiene 5 carreras de pregrado, 31 programas de especialidad médica y de matronería, un doctorado, 3 magister y cerca de 80 diplomas y diplomados".

Además destacó el impacto que han tenido los estudiantes en investigación destinada a resolver problemas prevalentes de la población, lo que va acompañado de publicaciones y adjudicación de proyectos.